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 Mainz, 16.09.2015 
 
 
Anfrage 1635/2015 zur Sitzung  am 30.09.2015 
 
Mögliche Flüchtlingsunterkunft im ehemaligen Allianzhaus (SPD) 
 
Nach Mitteilung der Verwaltung wäre das ehemalige Allianzhaus in einer Teilnutzung als 
Flüchtlingsunterkunft geeignet. Inzwischen hat die Mainzer Aufbaugesellschaft (MAG) der 
Stadtverwaltung das ehemalige Allianzhaus auch als mögliche Flüchtlingsunterkunft in 
Aussicht gestellt. 

Die SPD-Stadtratsfraktion würde dies ausdrücklich begrüßen und sich freuen, wenn es damit 
eine Unterkunft für Flüchtlinge in der Innenstadt geben würde. 
 
 
Wir fragen an: 
 

1. Liegt der Verwaltung inzwischen ein konkretes Angebot der Mainzer Aufbau-
gesellschaft bezüglich des Allianzhauses vor? 

2. Wie lange würde die Herrichtung einer Flüchtlingsunterkunft dauern, sobald das 
Allianzhaus verfügbar wäre? Welche Rahmendaten und -bedingungen sind vorgesehen? 
 

Die Flüchtlingszahlen steigen derzeit rasant, was eine sichere Abschätzung und Bedarfs-
prognose hinsichtlich Unterbringung und Betreuung deutlich erschwert. Wir bitte dennoch um 
Angaben zu den nachfolgenden Fragen: 

3. Wie lange werden nach Schätzung der Verwaltung die Flüchtlingsunterkünfte den 
Bedarf insgesamt noch decken können? 

4. Welchen zusätzlichen Bedarf an Flüchtlingsunterkünften sieht die Verwaltung in Mainz 
insgesamt? 

5. Sieht die Verwaltung einen zeitlichen Engpass bei der Errichtung neuer Unterkünfte und 
den bevorstehenden Winter? Sind Zwischenlösungen bzw. andere Formen der 
Unterkunft über den Winter notwendig? 

 
 
gez. 
Dr. Eckart Lensch 
Vorsitzender der SPD-Fraktion 
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